

新しい年を迎え、SPHの取組もあと少しとなりました。今月末にはSPH成果発表会が行われます。皆さんの取組がどうであったかももう一度振り返ってみてください。



## 1年販売実習

平成30年12月4日～6日

学校周辺での戸別訪問販売

今年は科ごとに販売日を分けて学校周辺で個別訪問販売実習をしました。初めてのお家を訪ねて商品を販売するのはとても緊張することでしたが、徐々に慣れてどの班も最後には自信をもって声をかけていました。続けて断られると心が折れることもありますが、だからこそ商品を買っていただいたときに味わうことのできる達成感も大きいですね。今後の活動にも自信をもって取り組んでください。

<生徒の感想より>

“今回の販売実習は、正直辛くて難しかったことの方が多かったです。初めて自分たちだけで人を探して、自分から声を掛けることはとても勇気のいることでした。しかし、難しいことだけではなく、みんなで協力して必死になって商品を売って、その時商品を買ってくださった時はとてもうれしく、完売できた時は達成感がすごかったです。”



## 海外販売実習

平成30年12月11～15日 4泊5日

シンガポール ショッピングセンター内店舗にて販売実習



2年生3名がシンガポールで販売実習を行いました。言葉も文化も違う外国で商品を販売するということでも難しい体験をしました。緊張や焦り、予期せぬ出来事などでうまくいかないことばかりだったかと思いますが、苦勞する中で感じたお客様の温かさ、言葉が違っても気持ちが通じ合う楽しさなどを実感したようでした。皆さんも世界で活躍するとはどういうことか、考えてみてください。

## ●九州北部豪雨災害義援金への寄付 平成31年1月24日

11月の3年生販売実習（八商マルシェ）と12月の1年生販売実習での売り上げ利益を日本赤十字社を通して寄付しました。災害で困っている人々の助けに使っていただけるそうです。皆さんの頑張った販売実習で社会貢献（世間よし）を実践することができました。



予告!

●SPH成果発表会 平成31年1月31日 近江八幡文化会館

今年度のSPH事業をまとめ、1年間の成果を発表する時が来ます。それぞれの代表生徒から気づいたこと、学んだことを報告してもらいますので、しっかり聞いて経験を共有してください。